

# 小出中学校だより

第2号 令和7年5月30日(金)

☎ 025-792-0074 FAX 792-0090

発行：魚沼市立小出中学校（〒946-0025 魚沼市古新田225-2）

## 《地域を語る会》5月23日(金)

5月23日(金)に生涯学習課と連携し「地域を語る会」を行いました。民生委員児童委員、PTA役員、市議会議員の方々など50名近くの皆様から参加をしていただき、生徒と車座になって地域の活性化について語り合いました。この会も4回目を迎え、生徒たちの意見も地に足の付いたものも多く、今の自分たちができることについて、地域の方の意見を参考にしながら考えてました。

この会で出た意見をもとに三年生を中心に、今後の具体的な活動について考える予定です。

### ＜今年度の学校運営協議会メンバー＞（敬称略）

- ・会長 坂田 明 ・副会長 井口陽一、伊藤法生(校長)
- ・委員 岡部義彦(創立50周年事業実行委員長)、桑原 稔、上村哲也  
十見健哉、森山弥生、八海昭夫、櫻井素子、阿達孝裕  
堀金未佳、熊谷美峰、樋口佐登美



## 第1回 生徒総会の開催 5月10日(金)

### 《スローガン》 新時代

5月10日(金)に「第1回生徒総会」を行いました。令和5年度の会務報告・決算報告に続き、令和6年度の①目指す学校像と生徒会スローガン、②生徒会活動方針と活動計画、③専門委員会の活動方針と活動計画、④生徒会予算案がそれぞれ提案され、承認されました。

目指す学校像は「学校生活に目標を持ち、全力で取り組む生徒」で、これを達成のための重点項目として、①挨拶が返ってくる学校、②五原則を当たり前にする、③地域や他学年との関わりを深める、④全校でつくり上げる、の4点が提示されました。それを踏まえ、合言葉となる生徒会スローガンは「新時代」と決まりました。

会では、総務局の活動の年間計画、それぞれの委員会の活動、予算等の説明があり、それぞれについて質問もありしっかりと協議がなされ、今年度の生徒会活動がスタートしました。

明るく気持ちの良い学校生活ができるように、それぞれが主体的に取り組んでほしいと思います。



# 全校遠足 八色の森公園



5月13日(水)、晴天に恵まれ絶好の遠足日和の中、全校遠足を行いました。昨年度は雨で残念ながら中止となったため、二年ぶりの遠足となりました。目的地の八色の森公園までの往復は、約18kmと長距離でしたが、ほとんどの生徒が最後まで歩ききました。

八色の森公園に着くと昼食をとり、各学年で学年委員の企画したレクリエーションを行いました。どの学年も工夫された企画でみんなで楽しそうに活動していました。

行き帰り道ともに、交通ルールもしっかりと守り、安全に遠足を行うことができ、生徒たちのマナーのよさも素晴らしい遠足でした。

保護者のボランティアの方にも参加いただきました。本当にありがとうございました。



## 民生委員児童委員学校訪問

5月27日(火)、34名の小出地区の民生委員児童委員の方々が来校されました。5時間目の全校の授業を参観され、その後懇談会を行いました。様々な場面で学校に協力、またご理解をいただける旨もお話いただきました。小出中にとって大変心強いお言葉でした。今後ともよろしくお願ひしたいと思っています。



## オーストラリアの中学生とオンライン交流

5月26日(月)、27日(火)、29日(木)に、3年生が海外の中学生とオンラインでの交流を行いました。相手はオーストラリア・タスマニア州マリスト・リージョナル・カレッジの中学生で、日本語の勉強をしている生徒だそうです。生徒は5、6人のグループに分かれ、オーストラリアの中学生と英語(やジェスチャー)で会話を楽しんでいました。笑いもあり、和気藹々と交流を行い、「コミュニケーションが思ったより取れて良かった」「お互いたくさんの質問ができて良かった」などの感想を述べていました。

2年生も、11月に同じような交流活動を行う予定です。



## 全校レクリエーション

5月29日(木)昼休み体育館で、生徒会主催で全校レクリエーションが行われました。今回の種目は3人4脚。一、二、三年生が1人ずつでチームをつくり、リレー形式で勝負するというものでした。三年生がリードし和気あいあいとした雰囲気の中でレースを行っていました。肩をしっかり組んでなかなかのスピードで駆け抜けるチームや、何度も転んでしまいなかなか前に進まないチームなど、それぞれ個性あるチームもあり、また応援の声も多く、参加しているみんなが笑顔で楽しそうに参加していました。

生徒会副会長の公約での取組でしたが、進行もしっかりしており盛り上がったレクリエーションになっていました。



